

Lucero olvidó que Bolivia no tiene mar y habló de tsunami

Escrito por tvsurperu.com -

Warning: Invalid argument supplied for foreach() in /home4/luchob14/public_html/plugins/system/rokcandy_system.php on line 14

4



El terremoto de 8,2 grados que sacudió anoche el norte de Chile ha generado gran preocupación en el mundo. Conocidos personajes de la farándula nacional e internacional han empleado las redes sociales para expresar mensajes solidarios. Tal es el caso de la cantante mexicana Lucero, aunque debido a un error su comentario fue blanco de burlas. “Chile, Perú, Ecuador y Bolivia deseando que ese probable tsunami se esfume y nada malo suceda. Constantes oraciones y decretos positivos”, tuiteó la artista, olvidándose que Bolivia no tiene mar.